

Aus dem Förderverein der Wunderblutkirche

09.02.2015 von Jochen Purps

Wie bereits in der Tagespresse ausführlich berichtet wurde, wird momentan auf mehreren Ebenen ein Antrag zur Anerkennung der Wunderblutkirche als national bedeutendes Denkmal erarbeitet. Wenn die Antragstellung erfolgreich ist, können in den kommenden sieben Jahren dringende Sanierungsarbeiten an der Wunderblutkirche im Dachbereich und Innenraum angepackt werden. In diesem umfangreichen Projekt werden die vorrangige Bestimmung der Kirche als Gottesdienst- und Andachtsraum, Aspekte des Denkmalschutzes und die Bedeutung als Pilgerziel und Konzertraum einfließen. Die Finanzierung erfolgt durch Bundes- und Landesmittel und Eigenanteile. Letztere müssen nicht zuletzt vom Förderverein eingeworben und erwirtschaftet werden. Deshalb soll über dieses wichtige Vorhaben aus erster Hand [auf der nächsten Mitgliederversammlung](#) informiert werden.

Einen Kommentar schreiben